
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Skelett sind a
e unsere  zusammen.

Das Skelett gibt einem Körper die Festigkeit.

A
e Säugetiere, Vögel, Reptilien, 

und die Fische haben ein Skelett.

Bei einem Baby hat das Skelett etwa drei hundert Knochen.

Bei  sind es nur noch etwa zwei hundert Knochen.

Einige Knochen wachsen nämlich mit anderen zusammen.

Bei einem  sind die Knochen auch ziemlich weich.

Bei einem Erwachsenen sind sie viel härter.

Bei alten Menschen sind sie oft ziemlich zerbrechlich.

Ein  muss zusammengehalten werden.

Diese Arbeit übernehmen auch unsere .

Ohne sie würde ein Skelett auseinander fa
en.
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